

18 de noviembre de 2022

Estimada comunidad de la Escuela Secundaria BVIS:

Valoramos enormemente nuestra alianza con la comunidad. El principal motivo de esta carta es ponerlos al día con las novedades sobre la dirección para el año escolar 2022-23.

Después de reunirnos con el equipo de liderazgo escolar para analizar la mejor forma de avanzar, estamos felices de anunciar que decidimos nombrar a la Sra. Teresa Sena Klava como directora interina para apoyar al equipo de BVIS durante el año escolar 2022-23. Teresa es una experimentada directora que está entusiasmada con la idea de regresar a DPS y la oportunidad de trabajar con la comunidad de BVIS.

En 2020 se retiró de su cargo de directora de la Academia West Leadership, donde fue responsable del establecimiento de la escuela y de la creación de un ambiente que fomentara la excelencia académica con el objetivo de promover directamente la preparación para la vida universitaria y profesional. Trabajó como educadora y líder de las Escuelas Públicas de Denver desde 1988 en una variedad de puestos, entre los que se incluye el de directora (11 años), subdirectora, especialista en instrucción matemática para la escuela secundaria y docente de matemática de la escuela secundaria, además de maestra de estudiantes dotados y talentosos y maestra de liderazgo. Asimismo, dictó cursos a nivel universitario en la Universidad de Colorado en Denver. Teresa obtuvo su licenciatura en Educación con una especialización secundaria en Educación Bilingüe en la Metropolitan State College, y una maestría en Liderazgo Educativo y Estudios de Políticas Educativas en la Universidad de Denver. Completó los cursos para el doctorado en Liderazgo Educativo en la Universidad de Denver. Actualmente, es presidenta del consejo del YESS Institute.

Teresa y su esposo, Greg, residen en Golden, Colorado. Juntos criaron a cuatro hijos y en la actualidad disfrutan de malcriar a nueve nietos. Como madre y educadora de tantos años, cree firmemente que los padres y la comunidad son aliados esenciales en el éxito de los estudiantes. Sus padres, ambos directores retirados de DPS, la inspiraron para que siempre buscara las oportunidades de acceso y excelencia para cada uno de los estudiantes. Demos juntos la bienvenida a Teresa Sena Klava, nuestra directora interina en BVIS para el año escolar 2022-2023.

En las próximas semanas, seguiremos trabajando con la comunidad con el fin de generar el proceso de entrevistas para el próximo director a largo plazo. Sabemos que esta es una transición difícil para el personal, los estudiantes y las familias, pero también creemos que es la mejor opción con la que contamos para que se escuche la opinión de las partes interesadas y poder hacer una búsqueda exhaustiva para nuestro próximo líder a largo plazo.

Agradecemos nuevamente su apoyo y esperamos que todos participemos de este proceso. En caso de preguntas, no duden en comunicarse con la línea directa para las familias y la comunidad al 720-423-3054 o en FACE@dpsk12.org.

Gracias por su apoyo y colaboración durante este período de transición.

Atentamente

Scott Wolf
Director de servicios operativos

Hillary Niebauer
Directora colaborativa, escuelas secundarias



Ngày 18 Tháng Mười Một, 2022